

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Schwarzenbach
vom 17.03.2025

Top 3 Sachstand Ausschreibung Stadtbus 2026

Herr Weber erläutert den Sachverhalt anhand der zur Verfügung gestellten Unterlagen.

Herr Höchst merkt an, dass in der Anlage verschiedene Schwachstellen im Stadtgebiet Homburg definiert seien und fragt, ob die Ausschreibung mit diesen Schwachstellen erfolge.

Herr Weber bejaht dies. Die Schwachstellen würden sich im Wesentlichen auf die Kreislinien beziehen. Man habe eine Nachjustierung im Auge.

ORM El Saadi erwähnt die Alte Reichsstraße oder die Fohlenhofstraße als Knackpunkte in Schwarzenbach.

ORM Palm beschreibt, diese beiden Straßen lägen etwa 1km von der nächsten Haltestelle entfernt.

Herr Weber erläutert, 400m Entfernung zwischen den Haltestellen würden von dem Verkehrsplanungsbüro als zumutbar erachtet werden. Die Schwierigkeit an den genannten Stellen sei jedoch, dass dort nur Kreislinien fahren würden.

Eine Idee könnte sein, für gewisse Routen einen kleineren Bus oder eventuell eine Anruf-Linie in einem gewissen Stundentakt einzurichten, jedoch könne er letztendlich nichts versprechen.